



**めざす子ども像** 「かしこく」 様々なことに興味・関心を持ち、自ら学び、考え、正しく判断し行動できる子  
「心豊かに」 自分を大切にするとともに、友だちなど自分以外の人も大切に思い、つながりあって行動する子  
「たくましく」 健康や体力の向上維持に努め、めあてに向かって粘り強くやりぬく子

**めざす学校像** 子どもが喜んで通う学校、子どもがつながりあって活動する学校、子どもに確かな学力が身につく学校

ホームページ <http://www.ise-mie.ed.jp/~akeno-e/>

編集・発行 校長 中村幸博

## 1年、転がしドッチ！お父さん、お母さんと・・・！！

6 / 3 (金)、1年生は、保護者・お家の方に来ていただき、「親子給食会」とPTA学年行事「転がしドッチボール」を続けて行いました。毎年、6年生の修学旅行第一日目に合わせて行っている行事で、今年度もわきあいあいの中、子どもたちのより活発な面、温かな面など、学校で見せるちがう面を保護者の方々も見ていただけたのではないかと思います。

この行事を通じ、保護者同士、また親子のより親しみのあるつながりが深まれば…と願っていますし、ぜひ、これからの小学校生活6年で太い、強い親子のつながり、保護者同士の横のつながりを作っていってほしいと思います。

親子給食会のようす(写真右上から、A組

B組、写真右下のC組、D組)

転がしドッチの一こま(写真右)



## 5年、全国歯みがき大会に参加！

1年の親子行事と同じ6 / 3午後、5年生は、第73回全国小学生歯みがき大会に、インターネットの映像を通じ全員で参加をしました(写真左下)。

これは、日本学校歯科医会とライオン歯科衛生研究所が主催で行われるもので、健康な歯ぐきの状況を教えてもらい、自分の歯ぐきを観察する、歯と口の健康を教えてもらい、歯みがきの基本、デンタルフロスの使い方と練習をするものです。5年生も全員、これらの内容にチャレンジをしました。

特に、歯ぐきがピンク色で、歯との間が▽、丸く厚いか、硬さはどうかなど鏡を見て各自が確認していました。歯みがきやフロスは真剣に練習していました。健康な歯を続けてくださいね。



歯みがき(左)  
デンタルフロス(中)  
感想書き(右)  
の5年生

# 4年、広域清掃工場見学へ！

4年生は6 / 1（水）午前、全員で伊勢市の広域清掃工場見学に出かけました。子どもたちは行く前から楽しみで、わくわくしながら徒歩で清掃工場へ。

工場内では、係の方から全体説明を受け(写真左下)、3クラスに分かれ、可燃物を集積する庫、プラスチックやペットボトルを集めてパックにする場所、集中管理室、さらにはリサイクルプラザをすべて見学させていただきました。

子どもたちは、毎日のゴミの多さ、特に生ごみの多さに驚き、工場が休みの日はお正月だけということにも再度驚いていました。

970kg!!!この数字、何か分かりますか？子どもたちは、クラスごとに、ゴミを運んでくるダンプカーや収集車が乗る「積載器」にのり、全員の体重合計を測りました。この数字は、4B31名全員の体重です。貴重な、かつおもしろい体験もしてきた4年生でした。

これからの社会科『ごみのしまつと活用』で学習していく上での実体験をしてきましたね。



可燃ごみの集積場へ(下左)プラスチックのまとめ見学(中)集中管理室(右)



## なかよし学級、朝の会レクタイム！

先日、朝1限目に校舎を巡っていると、1階西の奥から楽しそうな笑い声がたくさん聞こえてきます、それと歌も「あの子がほしい、あの子じゃわからん〜」。

笑い声に誘われて、なかよし学級をのぞいてみると、全員で花いちもんめの真っ最中。みんな笑顔。なかよし学級は朝1限目はほぼ全員が集合して、朝の会、健康チェック、さらに今日のスケジュールの確認、明野ストレッチなどをした後、絵本の読み聞かせやクイズ、レクを曜日別実施しています。

今日はそのレクの日でしょうか？職員室へもどり、ALT・Paul先生を呼んできて、一緒に入ってもらいました。約20分、ほんとうに笑いの絶えないひとときでした。

6年生と2年生のジャンケン(写真左)

Paul先生も入っての花いちもんめ(写真右)



## 児童会、熊本地震救 援募金協力、ありが とうございました！

5月中旬から1～2週間全校で取り組んだ「熊本地震救  
援募金」にたくさんのお子たちや職員が参加をしました。

合計金額は、25,028円です。

本当にありがとう、全校のみなさん。

熊本益城町の教育委員会へ贈ります。

募金活動をする5年代表委員(左)

活動の中心・児童会本部(右)

